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Câmara Municipal de Teófi lo 
Otoni realiza audiência 

pública para apresentação do 
projeto de Ferrovia Petrocity

A Câmara Municipal de 
Teófi lo Otoni realizou uma 
audiência pública, na noi-
te de quarta-feira (13), para 
apresentação do projeto da 
ferrovia do grupo logístico 
Petrocity, que impactará sig-
nifi cativamente o municí-
pio de Teófi lo Otoni, evento 
que atraiu a atenção da co-
munidade local e de autori-
dades regionais. Página 2

A Prefeitura Municipal de Ladainha realizou solenidade, na quinta-feira (14/9/2023), na Câmara Municipal, para a entrega de Títulos de Regularização Fundiária a moradores 
do bairro da Liberdade, um momento de extrema importância para os benefi ciários que esperavam há anos para terem a situação regularizada, e hoje puderam realizar um sonho. 
Antes eles tinham a posse dos imóveis, hoje têm o registro de propriedade, e a alegria estava estampada no rosto de cada um. Desde que foi instaurada a Comissão de Regularização 
Fundiária Urbana de Ladainha, em 2021, a advogada Gleice Santos Oliveira está na coordenação da equipe, e hoje comemora a conclusão da primeira etapa dos trabalhos. Os trâmi-
tes foram, a instalação da REURB-S, a notifi cação em cada casa das 4 quadras, totalizando 77 lotes. Os cadastros foram encaminhados, em janeiro de 2021, ao Cartório de Regis-
tro de Imóveis de Teófi lo Otoni, e a comissão fi cou aguardando os procedimentos de cartório, que é a abertura de matrículas e registros, para a liberação dos títulos. Páginas 4 e 5

Município de Ladainha regulariza imóveis de 
moradores do bairro da Liberdade com entrega 

de Títulos de Regularização Fundiária

Polícia Militar inaugura 
Posto Orgânico de 

Combustíveis do 70º BPM
O Posto Orgânico de 

Combustíveis do 70° Bata-
lhão de Polícia Militar, foi 
inaugurado na manhã de 
sexta-feira (15/9), na ave-
nida Santo Antônio, centro 
de Itaobim, na sede da 80ª 
Cia PM. Os postos têm um 
papel fundamental no su-
porte logístico e operacio-
nal da corporação. Página 6

Na semana do Cliente, Cemig 
reforça comodidade e praticidade 

dos seus canais digitais
Em constante evolução, 

as formas de atendimento 
da Cemig vêm se moderni-
zando cada vez mais e a ex-
periência dos seus cerca de 
9 milhões de clientes está 
se tornando muito mais di-
gital. E o investimento em 
digitalização pela compa-
nhia está trazendo impor-
tantes resultados. Página 3

FIEMG é contra volta da 
taxa extra de ICMS para bens 

de consumo da população
A FIEMG se posiciona 

contrária à proposta do Go-
verno de Minas Gerais para 
a retomada da alíquota adi-
cional de 2% de ICMS sobre 
bens de consumo da popula-
ção, incluindo bebidas, ele-
trônicos e rações. Página 2
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Cidade/Gerais
Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni realiza 

audiência pública para 
apresentação do projeto 

de Ferrovia Petrocity
A Câmara Municipal 

de Teófilo Otoni realizou 
uma audiência pública, 
na noite de quarta-feira 
(13), para apresentação 
do projeto da ferrovia do 
grupo logístico Petrocity, 
que impactará significati-
vamente o município de 
Teófilo Otoni, evento que 
atraiu a atenção da comu-
nidade local e de autori-
dades regionais. O CEO 
da Petrocity, José Rober-
to, e o ex-deputado esta-
dual João Leite estiveram 
presentes para detalhar os 
planos da empresa em re-
lação à ferrovia que atra-
vessará a região. O projeto 
prevê a construção de uma 
linha férrea moderna e es-
tratégica, destinada ao 
transporte de cargas, que 
conectará Teófilo Oto-
ni a importantes cen-
tros logísticos do Brasil.

A audiência públi-
ca foi uma oportunida-
de para a população local 
e as autoridades munici-
pais conhecerem em de-
talhes os aspectos técnicos 
e impactos socioeconômi-
cos do projeto. Durante a 
apresentação, José Rober-
to destacou os benefícios 
econômicos que a ferro-
via trará para Teófilo Oto-
ni, incluindo a geração 
de empregos e o fortale-
cimento da infraestrutu-
ra de transporte na região.

João Leite, por sua 
vez, ressaltou a importân-
cia do diálogo com a co-

munidade e das medidas 
de mitigação de impactos 
ambientais que serão im-
plementadas ao longo do 
processo de construção da 
ferrovia. O ex-deputado 
também enfatizou o com-
promisso da Petrocity em 
cumprir todas as regulamen-
tações e normas ambientais.

Durante a audiên-
cia, foram abertos espaços 
para perguntas e comen-
tários dos vereadores, 
proporcionando um am-
biente de interação e es-
clarecimento de dúvidas. 
A participação ativa da co-
munidade foi evidente, de-
monstrando o interesse e 
a preocupação da popu-

lação com o desenvolvi-
mento local sustentável.

Após a apresentação 
do projeto, o CEO José Ro-
berto e o ex-deputado João 
Leite se comprometeram a 
continuar dialogando com a 
comunidade e as autorida-
des municipais para garan-
tir que o empreendimento 
seja conduzido de forma 
transparente e em confor-
midade com os interesses 
da cidade. A audiência pú-
blica marca um passo im-
portante no processo de 
aprovação e implementa-
ção da ferrovia Petrocity 
em Teófilo Otoni. (Infor-
mações/Fotos: assessoria 
de comunicação/ CMTO).

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) lança curso de manejo clínico de chikungunya

FIEMG é contra volta da 
taxa extra de ICMS para bens 

de consumo da população

A Secretaria de Estado 
de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) lançou sema-
na passada, o Curso Clínico 
das Arboviroses II – Chikun-
gunya, destinado a médi-
cos, enfermeiros e técnicos 
de enfermagem, que atuam 
no atendimento de pacien-
tes com suspeitas, ou diag-
nóstico da doença na atenção 
primária. O curso é gratui-
to e tem duração de 10 horas.

Segundo a coordenadora 
de Vigilância das Arboviroses 
da SES-MG, Danielle Capis-
trano, a epidemia de dengue 
e Chikungunya no último 

período sazonal, com a co-
-circulação dos dois vírus, a 
suscetibilidade da população e 
alta infestação de Aedes aeyp-
ti no estado fizeram com que o 
estado tivesse um olhar mais 
cuidadoso para suspeitar de 
casos de arboviroses. “A SES 
acredita que esse é o momento 
para preparar os profissionais 
para lidarem com o próximo 
período sazonal. A iniciativa é 
uma ação do estado que busca 
melhorar a qualidade do aten-
dimento à população e capaci-
tar os trabalhadores da saúde 
para a condução da assistên-
cia e a notificação dos casos”, 

explicou a coordenadora.
Metodologia - O cur-

so utiliza as Tecnologias de 
Informação e Comunicação 
(TIC), por meio do Ensino à 
Distância (EaD), com a me-
todologia autoinstrucional. 
Por isso, pode ser realizado 
de acordo com a disponibili-
dade e o ritmo do participan-
te. O conteúdo programático 
abordado busca comparti-
lhar informações e qualificar 
a atuação dos profissionais 
no atendimento às pesso-
as com suspeita e com diag-
nóstico de Chikungunya, 
com temas como abordagem 

A FIEMG se posiciona 
contrária à proposta do Go-
verno de Minas Gerais pa-
ra a retomada da alíquota 
adicional de 2% de ICMS 
sobre bens de consumo da 
população, incluindo be-
bidas, eletrônicos, rações 
para animais de estima-
ção, entre outros produtos.

O Projeto de Lei (PL) 
1295/2023, que trata desta 
alíquota adicional de ICMS 
sobre bens considerados 
supérfluos, está em trami-
tação na Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais 
(ALMG) e foi inicialmente 
instituída durante o gover-
no de Antônio Anastasia, 
com sua validade sendo 
periodicamente renovada 
até o ano de 2022, quando 
rendeu R$ 855 milhões aos 
cofres do Estado. Agora, a 
proposta é torná-la perma-
nente e incidir sobre uma 
ampla variedade de pro-
dutos, incluindo bebidas 
alcoólicas, cervejas sem 
álcool, refrigerantes, isotô-
nicos, energéticos, rações 

sindrômica, manejo clínico, 
processos de notificações e 
a organização da assistência 
para atendimento aos casos.

Inscrições - Os interes-
sados devem se cadastrar no 
ambiente virtual de aprendi-

zagem da SES-MG por meio 
do endereço http://ava.sau-
de.mg.gov.br/. Em seguida, 
é necessário buscar o Cur-
so Clínico das Arboviroses 
II – Chikungunya, localiza-
do na aba cursos da Vigilân-

cia em Saúde. O profissional 
que finalizar o curso terá di-
reito a emissão do certificado 
de participação. Dúvidas po-
dem ser enviadas para den-
gue@saude.mg.gov.br. (Por 
Juliana Teixeira/ SES-MG).

para animais de estima-
ção, perfumes, cosméticos, 
eletrônicos e muito mais.

Para o presidente em 
exercício da FIEMG, Má-
rio Marques, essa medida, 
se aprovada, será prejudi-
cial para o setor produtivo 
industrial, diversos setores 
da economia e afetará to-
dos consumidores minei-
ros. Marques, que também 
é presidente do SindBebi-
das-MG, acredita que a in-
dústria de bebidas, que já 
enfrenta desafios considerá-
veis, seria ainda mais afetada 
por essa carga tributária adi-
cional, o que pode impactar 
diretamente a produção, em-
pregos e competitividade.

Além disso, os consu-

midores mineiros também 
seriam prejudicados, já que 
a incidência de um impos-
to adicional sobre produtos 
do dia a dia afetará seus bol-
sos. A medida poderá, inclu-
sive, incentivar o mercado 
informal, prejudicando ain-
da mais a arrecadação de 
impostos no longo prazo. A 
FIEMG acredita que a busca 
por soluções eficazes para os 
desafios financeiros do Esta-
do deve ser feita de maneira 
a incentivar o crescimen-
to econômico, a geração de 
empregos e o bem-estar de 
toda a população mineira e 
não sobrecarregando, ain-
da mais, com aumento de 
impostos. (FIEMG/ Ima-
gem: Reprodução Canva).

Medida, se aprovada, será prejudicial para o setor produtivo industrial, 
diversos setores da economia e afetará todos consumidores mineiros

Interessados devem se inscrever no ambiente virtual de aprendizagem da Secretaria de Estado de Saúde
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Gerais
Na semana do 

Cliente, Cemig reforça 
comodidade e praticidade 

dos seus canais digitais

Em constante evolução, 
as formas de atendimento da 
Cemig vêm se modernizando 
cada vez mais e a experiência 
dos seus cerca de 9 milhões de 
clientes está se tornando muito 
mais digital. E o investimento 
em digitalização pela compa-
nhia está trazendo importan-
tes resultados: na sexta 15 de 
setembro, data em que foi co-
memorado o Dia do Cliente, 
a empresa destaca que, so-
mente este ano, já foram re-
alizadas quase 65 milhões de 
solicitações de serviços nos 
canais digitais da empresa.

 Os três principais ser-
viços solicitados pelo meio 
digital são a segunda via de 
conta (32 milhões), consulta 
de validação de débitos (12,6 
milhões) e histórico de con-
sumo (10 milhões). Na se-
quência, vem outra opção 
muito importante: informar 
à companhia falta de ener-
gia (1,8 milhão). Os clien-
tes da companhia podem 
solicitar serviços por meio 
do Aplicativo Cemig Aten-
de ou pela Agência Virtu-
al no site da empresa (www.
cemig.com.br), além de ou-
tras possibilidades como nos 
aplicativos WhatsApp (pe-
lo número 31-3506-1160). 

Recentemente, a Cemig 
lançou o projeto "Cliente+", 
que reúne todas as facilida-
des do atendimento digital 
para levar praticidade e agi-
lidade para os consumidores. 
Além disso, essa iniciativa 
visa aplicar a mesma identi-
dade visual em todos os seus 
canais de atendimento, sejam 
presenciais ou digitais, pa-
ra que o cliente tenha facili-
dade em solicitar os serviços 
e também mais conforto em 
um ambiente padronizado. 

Atendimento pelo 
whatsapp - Uma forma ágil 
e ao alcance de um clique pa-

ra solicitação de serviços à 
Cemig é por meio do apli-
cativo Whatsapp. O clien-
te só precisa salvar o contato 
(31) 3506-1160 e mandar um 
“oi”. Logo na sequência, o 
atendimento virtual da com-
panhia vai pedir para que o 
cliente descreva em poucas 
palavras o serviço desejado. 
Assim, a inteligência virtu-
al vai interagir com o usuá-
rio até o atendimento encerrar. 

 Neste canal, estão dis-
poníveis as seguintes soli-
citações: informar leitura, 
consultar débitos (meus dé-
bitos), avisar sobre falta de 
energia (estou sem luz), re-
ligação, parcelamento de 
débitos, alterar data de ven-
cimento da fatura, encerra-
mento de contrato, cadastrar 
débito automático/ descadas-
trar débito automático e infor-
mações de demais serviços. 

“O WhatsApp é um dos 
aplicativos que o brasileiro 
mais utiliza em seu dia a dia. 
Neste ano, quase 20% dos 
nossos atendimentos foram 
solicitados pelo nosso canal 
nessa ferramenta. Ele é mui-
to fácil e intuitivo. Essa via 
de atendimento dá todas as 
informações necessárias pa-
ra que a solicitação seja feita 
com êxito”, destaca o ana-
lista de atendimento da Ce-
mig, Wagner Pereira Duarte. 

O que é preciso ter em 
mãos para solicitar no What-
sApp? - Para fazer uma soli-
citação por meio deste canal 
é muito fácil. Para fazer qual-
quer pedido, é importante 
que o cliente tenha o CPF ou 
CNPJ e o Número de Insta-
lação – que está presente na 
conta de energia. “O Núme-
ro de Instalação é a principal 
identifi cação dos clientes da 
Cemig. É um número essen-
cial para que possamos aten-
der às solicitações, como, por 

PIB de Minas Gerais 
cresceu 4,4% - O Produto 
Interno Bruto (PIB) de Mi-
nas Gerais cresceu 4,4% no 
segundo trimestre de 2023, 
frente ao primeiro trimes-
tre. Em termos reais, foi es-
timado crescimento de 3% 
em relação ao segundo tri-
mestre de 2022. O valor 
chegou, assim, a R$ 258,1 
bilhões e representa 9,7% 
de participação no PIB do 
Brasil aferido para este mes-
mo período. Com o resulta-
do, o PIB de Minas acumula 
alta de 3,1% nos primeiros 
seis meses de 2023 e um 
valor de R$ 486,3 bilhões. 
E, por último, na média dos 
últimos 12 meses conside-
rados, o PIB de Minas re-
gistrou expansão de 2,9% 
na comparação com a mé-
dia dos 12 meses anterio-
res. (Diário do Comércio 
– Belo Horizonte/ (Aman-
da Perobelli / Reuters/ DC))

28ª Fenics foi lança-
da em Montes Claros - 
Foi lançado oficialmente, 
no Parque de Exposições 
João Alencar Athayde, em 
Montes Claros, a 28ª edi-
ção da Feira Nacional da 
Indústria, Comércio e Ser-
viços (Fenics), que seguiu 
até domingo, 17. Gislay-
ne Lopes Pinheiro, presi-
dente da ACI, destaca que 
a Fenics é um evento pa-
ra mostrar o potencial da 
região. “Esta grande vi-
trine apresenta as voca-
ções do Norte de Minas, 
em diversos segmentos. 
É a oportunidade de os 
expositores ampliarem o 
networking e gerar novos 
negócios”. Foram espera-
das cerca de 80 mil pesso-
as, somando os quatro dias 

de feira. (Gazeta Norte 
Mineira – Montes Claros)

Ex-vereador de No-
va Serrana é condenado 
- A pedido do Ministério 
Público de Minas Gerais 
(MPMG), a Justiça conde-
nou um ex-vereador de No-
va Serrana pela prática de 
atos de improbidade admi-
nistrativa que causaram le-
são ao erário. A decisão foi 
proferida em Ação Civil Pú-
blica ajuizada pela Promo-
toria de Justiça de Defesa do 
Patrimônio Público de No-
va Serrana, a qual narra que 
o então vereador indicou à 
nomeação para o cargo pú-
blico de auxiliar parlamen-
tar, uma pessoa que jamais 
teria exercido as funções do 
cargo, tratando-se de funcio-
nário fantasma da Câmara 
Municipal de Nova Serrana. 
(Portal G37 – Divinópolis)

Fórum debate plano de 
saúde ao servidor - O verea-
dor Evaldo do Ferrocarril foi 
o solicitante de um Fórum 
Comunitário que debateu o 
Projeto de Lei que dispõe so-
bre a “concessão de auxílio 
para contratação de plano de 
saúde aos empregados públi-
cos da Administração Pública 
Municipal Direta e Indireta”. 
A reunião ocorreu na tarde de 
quarta-feira (13), no plená-
rio da Câmara Municipal de 
Araxá. A mesa de honra foi 
composta pelo vereador so-
licitante, pelo presidente do 
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais das Prefei-
turas, Câmaras e Autarquias 
da Microrregião do Planal-
to de Araxá, Hely Aires, re-
presentantes da Unimed e 
pelo secretário de governo, 
Rick Paranhos, representan-

do o Executivo Municipal. 
(Correio de Araxá – Araxá)

Nucec abre cápsula do 
tempo - No fi nal de semana 
o Colégio Nucec sediou uma 
Feira de Ciências repleta de 
conhecimento, interação e 
comemorações. O momento 
mais aguardado foi a abertura 
da Cápsula do Tempo, mate-
rial enterrado há uma década. 
Na cápsula foram deposita-
dos papéis contendo pensa-
mentos e expectativas para 
o futuro, escritos, na época, 
por estudantes, pais de alunos 
e colaboradores do colégio. 
A instituição, que comple-
tou 25 anos, possui hoje 430 
alunos, mais de 60 colabora-
dores e parceria com o Sis-
tema de Ensino Bernoulli. 
(Opinião Caeté – Caeté)

Militar comanda pro-
jeto de ensino - Além de as-
sumir a tarefa de proteger a 
população, o soldado Mai-
con Douglas Rodrigues de 
Souza, de 27 anos, abraçou 
mais uma causa grandiosa: 
a educação. O militar, atu-
almente, abre caminhos pa-
ra outros jovens de baixa 
renda familiar que sonham 
em seguir os mesmos pas-
sos, por meio de um projeto 
nascido na simplicidade da 
sala de casa. Esse diferen-
cial, aliás, deu ao projeto o 
nome de ‘Barracon’. “O fo-
co é a periferia. São as pes-
soas que não têm condições 
de estudar, assim como eu 
[não tinha]. Na minha ca-
beça, ser policial era coisa 
de outro mundo. E hoje sou 
polícia. E vejo outras pesso-
as benefi ciadas pelo projeto. 
É muito gratifi cante”, ressal-
ta. (Jornal Diário do Rio Do-
ce – Governador Valadares)

Rede de Notícias
De janeiro a agosto deste ano, companhia já atendeu quase 

65 milhões de solicitações nestas plataformas

Uma das principais ferramentas disponibilizadas pela 
companhia é o Aplicativo Cemig Atende, que pode ser baixado 

por meio das plataformas Android e IOS

O valor adicionado da agropecuária em Minas Gerais apresentou, 
no segundo trimestre de 2023, crescimento de 11%

exemplo, deslocar equipes de 
campo para fazer a manuten-
ção da rede elétrica, enviar a 
segunda via de conta ou pos-
sibilitar que o cliente informe 
que a conta foi paga”, explica. 

 Atendimento pelo Ce-
mig Atende web e aplica-
tivo - Uma das principais 
ferramentas disponibilizadas 
pela companhia é o Aplica-
tivo Cemig Atende, que po-
de ser baixado por meio das 
plataformas Android e IOS. 
Depois de concluído o down-
load, o cliente precisa fazer 
um simples cadastro na ferra-
menta. Dessa forma, ele po-
derá solicitar serviços como 
emissão de 2ª via de contas, 
avisar sobre falta de energia, 
atualização de cadastro, optar 
por conta por e-mail, entre ou-
tros. A ferramenta está dispo-
nível para download nas lojas 
Apple Store ou Google Play. 

Já o Cemig Atende Web, 
disponível no site atende.
cemig.com.br, apresenta 
quase todos os serviços dis-
ponibilizados no atendimen-
to presencial. Por meio dessa 
plataforma, o cliente pode so-
licitar ligação nova, troca de 
titularidade, 2ª via de conta, 
optar por conta por e-mail, par-
celar débitos, cadastrar débito 
automático, dentre outros ser-
viços. “Os canais digitais da 
Cemig oferecem comodida-
de e segurança para os nossos 
clientes. Nossas plataformas 
contêm todas as informações 
para que todos possam fazer 
suas solicitações de forma cla-
ra, ágil e sem nenhuma difi -
culdade. Além disso, essa é a 
melhor opção para evitar ex-
posição desnecessária, neste 
momento tão complicado pelo 
qual todos estamos passando”, 
afi rma Wagner Pereira Duar-
te. Vale destacar que o Cemig 
Atende Web e o aplicativo Ce-
mig Atende compartilham o 
mesmo cadastrado do cliente. 

Outros canais de aten-
dimento - Mais dois canais 
digitais disponibilizados pe-
la Cemig são o Bot no site da 
companhia (www.cemig.com.
br), e o Telegram (digitar @
cemigbot no campo de busca). 
“A empresa está sempre bus-
cando disponibilizar mais ser-
viços em seus canais digitais, 
proporcionando mais confor-
to e aprimorando a experiên-
cia do usuário. Além disso, é 
importante destacar também 
que a Cemig segue a Lei de 
Proteção de Dados (LGPD) e 
tem o compromisso de manter 
a segurança das informações 
dos seus clientes”, conclui 
o analista da companhia. 
(Foto: Cemig/ divulgação.
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Ladainha

A Prefeitura Mu-
nicipal de La-
dainha realizou 
solenidade, na 

quinta-feira (14/9/2023), 
na Câmara Municipal, pa-
ra a entrega de Títulos de 
Regularização Fundiária a 
moradores do bairro da Li-
berdade, um momento de 
extrema importância para 
os beneficiários que espe-
ravam há anos para terem 
a situação regularizada, e 
hoje puderam realizar um 
sonho. Antes eles tinham 
a posse dos imóveis, hoje 
têm o registro de proprieda-
de, e a alegria estava estam-

pada no rosto de cada um.
Desde que foi instaura-

da a Comissão de Regulari-
zação Fundiária Urbana de 
Ladainha, em 2021, a ad-
vogada Gleice Santos Oli-
veira está na coordenação 
da equipe, e hoje comemo-
ra a conclusão da primeira 
etapa dos trabalhos. Os trâ-
mites foram, a instalação 
da REURB-S, a notifica-
ção em cada casa das 4 qua-
dras, totalizando 77 lotes. 
Os cadastros foram encami-
nhados, em janeiro de 2021, 
ao Cartório de Registro de 
Imóveis de Teófilo Otoni, 
e a comissão ficou aguar-

dando os procedimentos 
de cartório, que é a abertu-
ra de matrículas e registros, 
para a liberação dos títulos.

Nesta data, foram en-
tregues 35 títulos de pesso-
as que fizeram o cadastro, 
mas ao todo são 77. Todo 
o bairro da Liberdade foi 
enquadrado na REURB-S 
(Regularização Fundiária 
Urbana), de interesse social, 
e tem seus requisitos, como 
a renda dos ocupantes do 
imóvel que deve ser de até 
5 salários mínimos. “A gen-
te viu nos olhos das pesso-
as uma alegria imensurável. 
Eles aguardavam esses títu-

los há muitos anos. Muitos 
já tentaram fazer de forma 
particular, pagaram advoga-
dos, procuraram registro de 
imóveis. Foram muitos de-
poimentos de pessoas que 
já estavam decepcionadas, 
desistindo, sem esperança 
de regularizar. Mas o mu-
nicípio, através do prefei-
to Reled, ele se preocupou 
muito nessa área, e viu que 
era possível realizar um tra-
balho para regularizar e dar 
mais dignidade a essas pes-
soas”, disse a dra. Gleice. 

O prefeito de Ladai-
nha, Reled Maikel desta-
cou a alegria em entregar 

os títulos e afirmou que é 
apenas a primeira leva de 
muitas que ainda virão, e 
todo o município de Ladai-
nha já está catalogado, pre-
parado para que em breve 
aconteçam muito mais en-
tregas. Nesta data foi o iní-
cio de um sonho de vários 
moradores de Ladainha 
que há anos estavam espe-
rando por esse momento. 
Reled diz sempre, que pala-
vras são muito bonitas, mas 
melhores são as atitudes. 
“E essas atitudes que nós 
estamos vendo. Estamos 
agraciando vários mora-
dores, primeiro do bair-

ro da Liberdade, como 
já temos preparado tam-
bém para vários outros 
bairros daqui de Ladai-
nha, e lá no nosso distrito 
de Concórdia do Mucu-
ri”, informou o prefeito.

Ele ressatou, que tam-
bém já foi feita junto com o 
Governo do Estado a entre-
ga de mais de 400 Títulos 
de Regularização Fundiária 
Rural, e agora está fazendo 
da área urbana. É um tra-
balho em conjunto, da pre-
feitura com o cartório, os 
funcionários, comissão da 
REURB, que fizeram um 
excelente trabalho, e hoje 

Município de Ladainha regulariza imóveis de moradores do bairro 
da Liberdade com entrega de Títulos de Regularização Fundiária

Prefeito Reled, Alexandre e comissão de regularização fundiária Autoridades que compuseram a Mesa Diretora na solenidade Prefeito com os beneficiários e demais participantes da solenidade
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Ladainha

Município de Ladainha regulariza imóveis de moradores do bairro 
da Liberdade com entrega de Títulos de Regularização Fundiária

conseguiram contemplar os 
moradores do bairro da Li-
berdade. “E eu já tive re-
latos de pessoas que estão 
emocionadas. Uma pessoa 
idosa me falou de quantos 
anos ela esperava por isso, e 
hoje ela está realizando es-
se sonho e nos agradecen-
do. Podem ter certeza, nós 
estamos aqui trabalhando 
muito pela população, de 
Ladainha, de Concórdia, de 
todas as comunidades, por-
que sabemos das necessi-
dades deste município, e 

temos que fazer o nosso 
trabalho. Não conseguire-
mos fazer tudo que precisa, 
mas estamos fazendo tudo 
que podemos”, ressaltou.

E esse é um trabalho di-
ferenciado, porque o prefei-
to, junto com os secretários 
e servidores municipais, os 
7 vereadores da base, e de-
mais parceiros estão com o 
olhar voltado para pessoas 
que necessitam há décadas 
solucionar esses proble-
mas. “Mas isso é um com-
promisso que temos desde 

o início da nossa adminis-
tração, pensar na qualida-
de e na melhoria de vida 
da população, e enfrentar 
todos os desafios. Eu falo 
sempre, se não fosse pra en-
frentar dificuldades eu não 
estaria aqui. Nós estamos 
muito bem preparados pa-
ra ajudar a população, pre-
parados para melhorar a 
vida das pessoas, e nós es-
tamos trabalhando do pri-
meiro ao último dia da 
nossa administração, pen-
sando, principalmente na-

queles mais necessitados, 
que hoje estão sendo con-
templados com esse título”.

Alexandre Barbosa 
Barreto, oficial de regis-
tro civil do cartório de la-
dainha, há quase 10 anos, 
explica que, desde 2014, 
quando chegou à ladainha, 
percebeu uma cidade mui-
to bonita, mas com poucos 
prédios, e começou indagar. 
“E fui descobrir que a cidade 
tinha um problema crônico 
com a regularização fundiá-
ria urbana”, disse Alexandre, 

ou seja, falta de documen-
tos de propriedade dos imó-
veis da área urbana. E ele 
então começou um longo 
caminho de pesquisas, estu-
dos e batalhas. “Infelizmen-
te políticas e jurídicas, para 
que esse sonho fosse con-
cretizado, e ao longo desses 
anos tivemos a oportunidade 
de perceber o quanto as pes-
soas precisam desse regis-
tro de propriedade. Isso dá 
dignidade para as pessoas, e 
muda a história da cidade”. 
Para ele, hoje é um marco 

para uma mudança no de-
senvolvimento de Ladainha.

Em todos os pronun-
ciamentos, os membros da 
comissão agradeceram ao 
prefeito pela confiança no 
trabalho da equipe: Gleice, 
Dionizio, Alexandre, Kei-
la, Regiane, Kiu, Alexandre, 
com todo apoio de Reled. A 
meta é regularizar toda cida-
de. O presidente da Câma-
ra Municipal de Ladainha, 
Daniel Silva Lopes destaca 
que esse dia vai ficar mar-
cado na história da cidade.

“É com muita alegria que entregamos os títulos, 
e é apenas a primeira leva de muitas que virão. E 
todo o município de Ladainha já está catalogado, 
preparado para que em breve aconteçam muito 
mais entregas” – Prefeito Reled Maikel

Esse dia vai ficar marcado na história de 
Ladainha. Quero aqui parabenizar cada um vereador 
que apoia essa administração. E vocês proprietários, 
parabéns mais uma vez” - Presidente da Câmara 
Municipal de Ladainha, Daniel Silva Lopes

“Eles aguardavam esses títulos há muitos 
anos. Mas o município, através do prefeito Reled, 
ele se preocupou e viu que era possível realizar um 
trabalho para regularizar e dar mais dignidade a 
essas pessoas”, - Gleice Santos Oliveira

“Isso dá dignidade para as pessoas, e muda 
a história da cidade. Hoje é um marco para uma 
mudança no desenvolvimento de Ladainha” - 
Alexandre Barbosa Barreto, oficial de registro 
civil do cartório de ladainha
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Segurança Pública
Polícia Civil prende 

suspeito de matar casal 
em Carlos Chagas

PMMG prende homem 
e apreende droga e 

motocicleta adulterada 
em Serra dos Aimorés

Caminhão cai de ponte de 
madeira em Berilo e mata 

motorista de 69 anos

Cadetes estagiários 
participam de diligências 
com apreensão de armas 
e munições em Nanuque

Polícia Militar inaugura 
Posto Orgânico de 

Combustíveis do 70º BPM
O Posto Orgânico de 

Combustível do 70° Ba-
talhão de Polícia Militar, 
foi inaugurado na ma-
nhã de sexta-feira (15/9), 
na avenida Santo Antô-
nio, centro de Itaobim, 
na sede da 80ª Cia PM. 
Os postos tem um papel 
fundamental no supor-
te logístico e operacio-
nal da corporação, tendo 
como principal objetivo 
garantir o abastecimento 
regular de combustíveis 
para a frota de veículos 
utilizados nas atividades 
de policiamento osten-
sivo. O aparato logístico 
foi planejado para operar 
em conjunto com outras 
instituições de seguran-
ça pública, fortalecendo 
a integração e coopera-
ção, essenciais para atua-
ção conjunta em situações 
de grande complexidade.

O evento foi presidi-
do pelo comandante da 
15ª RPM, coronel San-
dro Heleno, com partici-
pação de representantes 
e chefes dos poderes Exe-
cutivo, Legislativo de Ita-
obim e cidades vizinhas, 
além de integrantes da 
PRF, Polícia Civil, Po-
lícia Penal, Bombeiros, 
empresários, apoiadores 
e entidades religiosas lo-
cais. (Informações/Fotos: 
assessoria de comunica-
ção/ 70º BPM/ Araçuaí). 

Na terça-feira (12/9), 
um policial militar viu três 
indivíduos na Rua Abaeté, 
centro de Serra dos Aimo-
rés, sendo que um deles es-
tava com uma arma de fogo 
em punho. O militar acionou 
equipes para fazer a aborda-
gem, e com a chegada dos 
militares os três fugiram, fo-
ram perseguidos, e um de-
les foi alcançado e preso. Ele 
foi identificado e informou 
quem seriam os outros dois.

Segundo a PM, os dois 
que fugiram são suspeitos de 
envolvimento em um homicí-
dio ocorrido no dia 4/9/2023. 
Foram feitas buscas no lo-

O acidente aconte-
ceu na noite de quinta-
-feira (14/9), na cidade de 
Berilo, região do Médio 
Jequitinhonha. Segundo 
informações do Corpo de 
Bombeiros, o motorista do 
caminhão, Arnaldo Cor-
reia, de 69 anos, após per-
der o controle do veículo, 
caiu da ponte de madeira 
sobre o rio Araçuaí, na en-
trada da cidade de Berilo, 
a uma altura de aproxima-
damente 12 metros, mor-
reu no local e ficou preso 
às ferragens. Os bombei-
ros fizeram o desencarce-
ramento da vítima, que foi 
removida por uma equi-

A Polícia Militar rece-
beu denúncia, na quarta-feira 
(13/9), e militares foram ao 
local onde visualizaram um 
homem portando uma arma 
de fogo, e quando ele perce-
beu a presença policial, fu-
giu pelos fundos do imóvel. 
Durante buscas na residên-
cia, foi localizada 1 sub-
metralhadora, 5 munições 
calibre 9mm, 2 carregado-
res, 2 rádios HT, 20 buchas 
de maconha, 1 balança de 
precisão, e outros materiais.

Durante as diligências, 
o homem foi localizado 
na casa do andar de bai-
xo, assumiu ser o proprie-
tário da arma de fogo, e foi 
preso, Juntamente com os 
materiais apreendidos ele 

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais cumpriu um 
mandado de prisão tempo-
rária, na quinta-feira (14/9), 
contra um homem, de 22 
anos, suspeito de ter exe-
cutado um casal, no dia 30 
de agosto do corrente ano, 
na fazenda onde as víti-

mas moravam, na zona ru-
ral de Carlos Chagas. Na 
ocasião, um homem de 18 
anos e uma mulher de 22, 
foram assassinados a tiros.

A Polícia Civil apurou 
que o crime foi praticado 
com requintes de cruelda-
de e na presença de uma 

cal onde eles estavam, sen-
do encontradas 10 pedras de 
crack, e foi localizada ainda 
uma motocicleta com queixa 
de crime de roubo ou furto.

A motocicleta estava 
com adulteração da cor. Esta-
va pintada na cor preta e a cor 

original é vermelha, sendo 
apreendida, além de um tele-
fone celular. O preso foi con-
duzido à delegacia de Polícia 
Civil com o material apreen-
dido. (Informações/Foto: as-
sessoria de comunicação da 
24ª Cia PM Ind./ Nanuque).

pe de funerária para o 
IML para ser necropsiado.

Arnaldo Correia era 
natural de Poções/BA. O 
caminhão baú com placa 
de São Paulo transporta-
va móveis e caiu sobre pe-
dras. Uma equipe do Samu 

chegou a fazer os primeiros 
atendimentos, mas a vítima 
não resistiu. A ponte faz li-
gação do centro de Berilo 
com a BR-367 e as cidades 
de Virgem da Lapa e Mi-
nas Novas. (Fotos: Corpo 
de Bombeiros/ Araçuaí).

foi encaminhado à dele-
gacia de Polícia Civil para 
as medidas de polícia judi-
ciária. Cadetes estagiários 

participaram da operação. 
(Informações/Foto: asses-
soria de comunicação da 
24ª Cia PM Ind./ Nanuque).

criança de 1 ano, e que pos-
sivelmente estaria no co-
lo da mãe quando ela foi 
executada. As investiga-
ções prosseguem para apu-
rar a motivação, e também 
se há outros envolvidos nos 
crimes. Após a prisão, o in-
vestigado foi encaminhado 
ao sistema prisional, onde fi-
cou à disposição da Justiça.

Equipe: delegado Fa-
nuel Afonso Carvalho Gon-
çalves. Escrivã Ana Paula 
Souza Caetano. Investiga-
dores Wanderson Nilton 
de Oliveira e Sávyo Kre-
tli Oliveira. (Informações/ 
Foto: assessoria de comu-
nicação/ PCMG/ Nanuque).
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(33) 4042-2772

Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! 
Acesse nosso site e confira nossas ofertas 
Loja.certodistribuicao.com.br

É mais puro e rende mais!

Café
Muito mais sabor para o seu dia!  

para sua casa, 

Muito mais sabor para o seu dia!  Muito mais sabor para o seu dia!  

Da nossa cidade 
a sa sua casa, a, 

esse é da terra.


